



80 m²

Réf. 11228

465 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A quelques kilomètres du célèbre village de Gordes jolie maison en pierres de plein pied. Construite dans les années 2000 dans un quartier résidentiel depuis une terrasse avec treille à l'entrée découvrez un séjour ouvert sur une salle à manger et un espace cuisine. Sur la droite un couloir distribue 3 chambres et une salle d'eau. A l'opposé un garage aménageable, l'ensemble représente environ 100 m² de surface utilisable. Le terrain de plus de 900 m² profite d'un espace séparé permettant de garer deux à trois véhicules, le terrain clos de la maison permet d'implanter une piscine et la ...

Just a few kilometers from the famous village of Gordes, this pretty stone house is all on one level. Built in the 2000s in a residential area, from a terrace with trellis at the entrance you discover a living room opening onto a dining room and kitchen area. To the right, a corridor leads to 3 bedrooms and a shower room. Opposite is a garage that can be converted, giving a total usable surface area of approx. 100 m². The 900 m² of land benefits from a separate parking area for two or three vehicles, and the house's enclosed grounds are ideal for a swimming pool. The regulations also allow the ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

